

Medienmitteilung

vom 03.06.2025

1. August-Feier in Triengen

Die traditionelle Bundesfeier am 1. August war bis ins Jahr 2021 zu Gast bei der Flying Ranch Triengen (Flugplatz Triengen). Anschliessend wurde der gesamte Anlass durch die Gemeinde organisiert. Die Feierlichkeiten fanden in den nachfolgenden Jahren beim Schulhaus Dorf oder beim Gemeindehaus statt. Die Gesamtorganisation der Feier während der Ferienzeit war nicht immer ganz einfach, weshalb sich der Gemeinderat entschied das Konzept der Feier zu überarbeiten. Die Gesamtorganisation sollte bei der Gemeinde bleiben, jedoch sollte für die Festwirtschaft ein Mitorganisator gesucht werden. Auch sollte der Austragungsort angepasst werden, damit der Anlass bei unbeständigem Wetter mit möglichst wenig Infrastruktur durchgeführt werden könnte.

Mit einem Aufruf bei den hiesigen Vereinen konnte leider kein Mitorganisator für die Festwirtschaft gefunden werden. Der Gemeinderat hat deshalb beschlossen, die 1.-August-Feier in diesem Jahr nicht durchzuführen. Diese Entscheidung ist dem Rat nicht leicht gefallen, dennoch möchte er den Fokus in Zukunft auf andere Begegnungsanlässe legen, um die Nähe zur Bevölkerung weiter zu stärken. Bereits im Frühjahr konnte er an der Frühlingsausstellung persönliche Gespräche führen und wertvolle Begegnungen erleben. Auch in Zukunft will er vermehrt bei solchen Anlässen präsent sein. Einzelne Mitglieder des Gemeinderats sind zudem regelmässig an verschiedenen Dorfveranstaltungen anzutreffen.

Wer neue Wege gehen will, muss alte Pfade verlassen. In diesem Sinne will der Gemeinderat mit neuen, vielfältigen Angeboten den Austausch mit der Bevölkerung aktiv gestalten. Die Meinungen und die Ideen der Einwohnerinnen und Einwohner sind dabei sehr wichtig. Gemeinsam will der Gemeinderat neue Wege der Begegnung schaffen und er freut sich darauf, bei den kommenden Veranstaltungen neue und bekannte Gesichter anzutreffen.